

DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

Editor's Message

Dear JCHLA Readers,

In Vol. 32–3, the Editorial Team is pleased to present the 2011 Login Canada Student Paper Prize winning paper “Electronic health record (EHR) projects in Canada: participation options for Canadian health librarians” coauthored by Sandra Barron and Sumanjit Manhas. Congratulations! Sponsored by Login Canada and CHLA, this prize is annually awarded to the best unpublished paper on health sciences librarianship by a library student. Papers are evaluated on contribution to health sciences librarianship, originality, timeliness of the research, clarity, and style.

And, speaking of contributions, be sure to read Alyssa Green's program description which looks at information overload in the healthcare management setting. Installments to the “Using social media in health libraries” and “Open access” columns are available thanks to Kevin Read and Dean Giustini and Shannon Gordon of the OA Interest Group. Letters to the Editor that refer and reflect back to a previous Login Canada Student Paper Prize winning paper are included; to read the original paper, click [here](#).

To stay on top of the latest research and newest trends in health sciences librarianship, read Heather Ganshorn's (Junior Editor) compilation of Current Research and any one of, or all of, the book reviews included within this issue. We have several chapter highlights to keep you in the know, plus a sneak peek at the 2012 Annual Conference of the Canadian Health Libraries Association.

Volume 32–3 contains a wonderful assortment of contributions that will hopefully spur you on to try new initiatives or maybe even inspire you to make a contribution to JCHLA. To chat about a potential column or article ideas, feel free to email me at: editor@chla-absc.ca.

Happy Reading!

Sophie Regalado
Editor-in-Chief

Message de l'Éditrice

Chers lecteurs du JABSC,

Dans ce Numéro 32–3, l'équipe éditoriale est heureuse de présenter le « Prix Exposé étudiant de Login Canada » pour l'année 2011 « Electronic health record (EHR) projects in Canada: participation options for Canadian health librarians » (Projets de dossiers de santé électroniques au Canada: Options de participation pour les bibliothécaires en santé du Canada) dont les coauteurs sont Sandra Barron et Sumanjit Manhas. Félicitations! Parrainé par Login Canada et l'ABSC, ce prix est remis une fois l'an à un (e) étudiant (e) en bibliothéconomie pour le meilleur article non publié traitant de la bibliothéconomie en sciences de la santé. Les articles soumis sont évalués selon les critères suivants: contribution à la bibliothéconomie des sciences de la santé, originalité, actualité de la recherche, clarté et style.

Parlant de contribution, assurez-vous de lire la description de programme d'Alyssa Green qui met en évidence le surcroît d'information au sein des administrations d'organismes de soins de santé. Des tranches de publication de « Using social media in health libraries » (Utilisation des médias sociaux dans les bibliothèques de la santé) et les chroniques « Libre accès » sont accessibles grâce à Kevin Read, Dean Giustini et Shannon Gordon du Groupe d'intérêts traitant du libre accès. Les lettres à la rédaction qui y font référence ou qui traitent d'un article ayant remporté le Prix Exposé étudiant de Login Canada y sont incluses. Pour prendre connaissance des articles originaux, suivez cet [hyperlien](#).

Pour vous maintenir à jour au sujet de la toute dernière recherche et des dernières tendances en bibliothéconomie des sciences de la santé, prenez connaissance de la compilation des recherches en cours de Heather Ganshorn, rédactrice adjointe, ainsi que des comptes-rendus de livres publiés dans le présent numéro. Plusieurs événements de sections régionales y sont rapportés pour que vous puissiez demeurer à l'affût des activités, en plus d'un aperçu du congrès annuel 2012 de l'Association des bibliothèques de la santé du Canada (ABSC).

Ce Numéro 32–3 comporte un généreux éventail de contributions susceptibles de vous inciter à tenter de réaliser de nouvelles initiatives voire, de vous convaincre de publier dans le JABSC. Pour échanger au sujet d'un projet d'article ou de chronique, n'hésitez surtout pas à communiquer avec moi par courriel à l'adresse suivante: editor@chla-absc.ca.

Bonne lecture!

Sophie Regalado
Éditrice en chef